



Christkönigssonntag

26. November 2017

Dank: Anlässlich der Elisabethsammlung vom letzten Sonntag konnten an die Caritas € 3.166,66 überwiesen werden. Ein herzliches Vergelt`s Gott allen Spenderinnen und Spendern.

Informationsabend: Die Bestattung Leitner, in Zusammenarbeit mit dem Wiener Verein Bestattungsvorsorge, lädt zu einem Informationsabend am Donnerstag, 30.11., um 19.30 Uhr in den kl. Pfarrsaal ein. Der Tod ist Realität in unserem Leben, daher kann man Vorsorge treffen um den Abschied zu erleichtern.

Nikolaus: Wer den Besuch des Nikolaus wünscht (er kommt am Dienstag 5.12.) kann sich bis Donnerstag 30.11. in den Kindergärten oder im Pfarramt anmelden.

Seniorenachmittag: Am Freitag, 1.12., feiern wir um 14.30 Uhr einen Gottesdienst für die verstorbenen Pensionisten und Pensionistinnen in der Pfarrkirche.
Im Anschluss daran sind alle zu einem gemütlichen Zusammensein im großen Pfarrsaal eingeladen.

Adventkranzsegnung: Die Adventkranzsegnung am kommenden Samstag, 2. 12., beginnt um 15.00 Uhr und wird von der Kath. Jungschar gestaltet. Alle sind dazu herzlich eingeladen.

Wallfahrt: Ebenfalls am Samstag, 2.12., ist um 14.00 Uhr Monatswallfahrt nach Maria-Puchheim. Sie wird von den Missionaren von Mariannahill gestaltet.

Kindergottesdienst: Der Kinderliturgiekreis gestaltet am 1. Adventsonntag, 3.12., um 10.00 Uhr die Familienmesse.



-2-

Kirchenkonzert: Die Stadtkapelle Laakirchen lädt am Sonntag 3.12. um 18.00 Uhr zum Besuch des Kirchenkonzertes alle recht herzlich ein.

Beichte und Aussprache: Die Möglichkeit zur Beichte und Aussprache besteht im Advent jeweils an Samstagen von 18.30 bis 19.00 Uhr.

Firmanmeldeschluss: Am Sonntag 3. Dezember ist Anmeldeschluss für die Firmung.

Int. Kochstammtisch: Der Internationale Kochstammtisch lädt zum Keksverkauf nach dem Gottesdienst am Sonntag 3. Dezember in der St. Josefskirche Steyermühl ein.

Kirchenzeitung: Die Kirchenzeitung bittet als Weihnachtsgeschenk ein Jahresabo = 52 Ausgaben ab Weihnachten zum Preis von € 51,80 an. Das Abo endet automatisch. Eine Gratisausgabe mit Bestellkarte liegt am Schriftenstand zur Mitnahme auf.

Adventkränze: Die Adventkränze wurden in den letzten Tagen gebunden und verziert und warten nun auf zahlreiche Käufer. Jetzt im Anschluss an den Gottesdienst haben sie die Möglichkeit, im kleinen Pfarrsaal, einen zu erwerben.

Pfarrkaffee: Die Pfarrgemeinderäte laden jetzt zum Besuch des Pfarrkaffees im großen Pfarrsaal ein. Neben Kaffee und Kuchen gibt es auch einen Wiener Suppentopf. Der Reinerlös des Adventkranzverkaufes und des Pfarrkaffees wird wie folgt verwendet: € 1.000,- für konkrete Sozialprojekte in den Laakirchner Schulen und der Rest für ein Sozialprojekt in Burundi.